



Neustadt, den 09.04.2024

An die Schülerinnen, Schüler und Eltern
unserer 6. Klassen

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/24 läuft in großen Schritten Richtung Sommerferien und somit dem Ende zu. Zum nächsten Schuljahr stehen einige Neuerungen für Ihr Kind an, wie z.B. die Wahl der zwei Wahlpflichtfächer (oder Französisch).

Das Wahlpflichtfachsystem der Georg-von-Neumayer Realschule^{plus} Neustadt ist so aufgebaut, dass nach der sechsten Klassenstufe eines der aus dem Orientierungsangebot bereits bekannten Wahlpflichtfächer („Technik und Naturwissenschaften“, „Hauswirtschaft und Soziales“ und „Wirtschaft und Verwaltung“) gewählt werden muss. Dazu kommt noch ein schuleigenes Wahlpflichtfach.

Um hier die richtige Wahl treffen zu können findet am

30.04.2024 um 18Uhr im großen Musiksaal E169
ein Informationsabend

für die Erziehungsberechtigten und Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen statt. An diesem Abend werden die schuleigenen Wahlpflichtfächer vorgestellt und der Wahlzettel erläutert. Nur die anwesenden Kinder (auch in Vertretung der Eltern) erhalten die Möglichkeit das schuleigene Wahlpflichtfach bis zu den Herbstferien zu wechseln, wenn dieses Ihnen nicht gefällt.

Mit freundlichen Grüßen

M.Müller
Konrektor

F.Münch
Kom. Konrektor als päd. Koordinator